



Dice que el fuero no es para sacar la furia del hígado, sino para proteger las ideas de la mente

POR ALEIANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gmm.com.mx

En el marco de la apertura del segundo año legislativo, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila, centró su posicionamiento en los logros presentados por la presidenta Claudia Sheinbaum en su primer informe, al que calificó como una muestra de firmeza, prudencia y carácter frente a los retos nacionales e internacionales.

"Hoy es un día histórico para nosotros, porque se presenta en esta Cámara, que es sede del Congreso, el Primer Informe de Gobierno de la primera mujer presidenta, después de 200 años del México independiente... La presidenta Claudia Sheinbaum ha enfrentado desafíos y retos formidables, ha domado la amenaza y la hostilidad con una actitud de prudencia y de inteligencia", dijo el legislador en un tono de admiración.

Con mucha convicción, el legislador de Morena resaltó la reforma judicial, a la que calificó como "la más profunda en la historia del país", y celebró que la elección de jueces y magistrados se haya realizado sin violencia. También enumeró logros en materia de derechos laborales, igualdad de género, medio ambiente y protección a conacionales en el extranjero.

Frente a las críticas de la oposición, Monreal llamó a dejar atrás el odio y la confrontación.

"No podemos enfrentar los retos mayúsculos de México con querellas estériles ni discursos de rencor... es necesaria la unidad nacional para enfrentar las presiones internacionales", dijo.

También destacó y reconoció el trabajo de la Asamblea, del Congreso y de la Comisión del Constituyente Permanente logrando

MONREAL RECHAZA QUERELLAS ESTÉRILES

DEMANDAN EVITAR DISCURSO DE RENCOR



Foto: Karina Tejada

El morenista Ricardo Monreal dijo que la reforma judicial es la más profunda en la historia del país.



La presidenta Claudia Sheinbaum ha enfrentado desafíos y retos formidables, ha domado la amenaza y la hostilidad con una actitud de prudencia y de inteligencia.



RICARDO MONREAL
 DIPUTADO DE MORENA

a lo que llamó "una cosa inusitada", con 18 reformas constitucionales, 57 nuevos instrumentos jurídico-legales, entre los que destacan nuevas leyes que asegura, le han dado rostro al país y que constituyen un nuevo andamiaje jurídico en el país.

En su discurso cargado de energía, Monreal Ávila dijo con un semblante y un tono seguro que México ejerce todas sus libertades, las cuales, al igual que los

derechos fundamentales, son respetados.

"México vive en estabilidad política. México tiene estabilidad económica y México ejerce sus libertades de manera amplia, la libertad de expresión, la libertad de imprenta, la libertad de reunión, la libertad de manifestación, todas las libertades fundamentales son respetadas en nuestro país de manera amplia y contundente", dijo mientras la oposición cuestionaba su discurso.

En un tono autocrítico, también exhortó a que el Congreso actúe con mayor altura de miras y responsabilidad, evitando los espectáculos de confrontación que dañan a las instituciones.

"Cuando agredimos a uno de nosotros, perdemos todos. El fuero no es para sacar la furia del hígado, sino para proteger las ideas de la mente", señaló.

Finalmente, Monreal hizo un llamado a los legisladores a estar a la altura de México.

"Es la hora de México. Actuemos con unidad, razón y dignidad", concluyó.